



Évreux, le 25 octobre

## ACCUEIL DE MIGRANTS DANS L'EURE

Le 24 octobre 2016, 76 migrants ont été accueillis dans 3 centres d'accueil et d'orientation (CAO) répartis dans l'ensemble du département. L'opération de démantèlement du campement de la Lande de Calais se déroulant sur plusieurs jours, une nouvelle arrivée est prévue ce mardi 25 octobre à Serquigny.

L'Eure compte 4 CAO, gérés par ADOMA, l'AFPA et les associations Accueil Service et Ysos, partenaires de l'État qui en assure 100% du financement. Outre un accompagnement administratif, ces entités proposeront à ces personnes un soutien sanitaire et social.

Accueillir ces personnes fuyant les guerres et les persécutions, c'est avant tout répondre à un objectif humanitaire, celui de leur mise à l'abri.

Cette mise à l'abri sera temporaire. Elle doit permettre aux acteurs associatifs d'aider les migrants à constituer, le cas échéant, un dossier de demande d'asile. Il sera procédé ensuite à leur réorientation dans le dispositif d'hébergement déjà existant, dédié aux demandes d'asile (Centres d'accueil de demandeurs d'asile - CADA).

Accueillir ces personnes qui se trouvaient en situation de grande précarité à Calais relève de la solidarité nationale. Comme d'autres territoires, notre département doit répondre à cet impératif.

Contact presse :

Service départemental de la communication interministérielle : 02.32.78.27.33 / 27.35